

**WIR STELLEN DIE NACHFOLGERIN VON DR. MED.  
THOMAS SCHULTZ VOR:**



**Dr. med. Eva-Marie Kruse**

Wir freuen uns, Ihnen unsere ärztliche Kollegin vorzustellen.

Dr. med. Eva-Marie Kruse, pneumologische Oberärztin im Vivantes Klinikum im Friedrichshain, wird ab 01.04.2025 die Nachfolge von Dr. med. Thomas Schultz antreten und unser Fachärzte-Team verstärken.

Wir sind außerordentlich froh, dass wir Frau Dr. med. Kruse für die Tätigkeit in unserer Praxis gewinnen konnten. Mit ihrer hervorragenden Kompetenz wird sie unser ärztliches Team verstärken.

Frau Dr. med. Kruse, geboren in Bremen, studierte in Marburg Medizin. Nach Abschluss des Studiums und ihrer Promotion war sie im Bethel Krankenhaus in Berlin tätig. Seit 2012 arbeitet sie im Emil-von-Behring-Krankenhaus. Frau Dr. med. Kruse hatte im Rahmen ihrer Facharztweiterbildung bereits in unserer Praxis gearbeitet. Danach arbeitete sie als pneumologische Oberärztin im Vivantes Klinikum im Friedrichshain.